

Tingkatkan Sinergitas, Kakanim Cilacap Sumbanghi Kajari Cilacap

Agus Agnan - CILACAP.KAMPAI.CO.ID

Nov 7, 2023 - 17:24



Cilacap – Semangat jalin sinergitas antar instansi, Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Taufik Sulaeman melakukan kunjungan ke Kantor Kejaksaan Negeri Cilacap, Selasa (7/11). Kunjungan Kakanim kali ini didampingi oleh Kasi Inteldakim, Mohamad Rio Andrireza dan Kasi Tikkim, Heryanu. Kunjungan ini disambut langsung oleh Kepala Kejaksaan Negeri Cilacap, Sunarko di ruang

kerjanya.

Taufik Sulaeman sendiri baru menjabat sebagai Kepala Kantor Imigrasi Cilacap. Jalankan amanat Kakanwil Jawa Tengah saat Pelantikan untuk segera membangun komunikasi dengan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompimda) setempat, ia bergerak cepat dalam menjalin koordinasi dengan stakeholder yang selama ini telah menjalin kerjasama dengan Kantor Imigrasi Cilacap. Kantor Imigrasi Cilacap dan Kejaksaan Negeri Cilacap sendiri telah lama menjalin MoU dalam bidang penegakkan hukum.

Kunjungan kali ini dilakukan dalam rangka perkenalan dan membahas upaya peningkatan sinergi antara Kantor Imigrasi Cilacap dan Kejaksaan Negeri Cilacap. Dalam pembahasan ini baik dari pihak Kantor Imigrasi Cilacap maupun dari Kejaksaan Negeri Cilacap sama-sama menilai bahwa sinergi yang telah terbangun selama ini sudah sangat baik, namun tidak dapat disangkalkan bahwa sinergi tersebut tetap harus ditingkatkan lagi agar maksud dan tujuan dari sinergi itu sendiri dapat lebih baik pula. Dalam kunjungan ini diharapkan terjalin kerjasama dan komunikasi di bidang penegakan hukum khususnya berkaitan dengan keimigrasian.

“Kunjungan-kunjungan seperti ini diharapkan dapat dilaksanakan lebih intens lagi agar sinergitas yang telah terjalin baik ini dapat menghasilkan kerjasama dalam bidang penegakkan hukum terutama hukum keimigrasian di wilayah Cilacap ini sehingga tercipta ketertiban di lingkungan masyarakat”, ujar Taufik.

Selain itu turut dibahas juga kemungkinan-kemungkinan kerja sama yang dapat dilakukan ke depannya, serta rencana-rencana kegiatan yang dapat dilakukan bersama, yang tentunya disesuaikan dengan kepentingan publik dan upaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan. Topik lainnya yang juga dibahas dalam kunjungan ini adalah mengenai komunikasi dan hal-hal lainnya terkait bidang penegakan hukum khususnya yang berkaitan dengan Keimigrasian.